



Pareada en venta en Sayalonga, Sayalonga

133.000 €

Referencia: R4882471 Dormitorios: 3 Baños: 1 Terreno: 130m² Construído: 130m²















Axarquía, Sayalonga

¡Se vende encantadora casa de pueblo en Sayalonga, a solo unos pasos de la plaza principal! Con una ubicación privilegiada en el corazón del pueblo, esta propiedad ofrece comodidad y múltiples posibilidades de expansión, ideal tanto para quienes buscan un hogar acogedor como para aquellos interesados en un proyecto de inversión o renovación. La casa dispone de tres amplios dormitorios, todos bien iluminados y perfectos para el descanso y la privacidad. Tiene un baño completo, convenientemente ubicado para fácil acceso desde cualquier parte de la casa, además de una cocina espaciosa y equipada, diseñada para facilitar el día a día y con posibilidades de personalización al gusto. La propiedad cuenta con dos salones amplios, perfectos para establecer distintas áreas de convivencia familiar o entretenimiento, y que ofrecen espacio suficiente para adaptarse a diversas necesidades. En la planta baja se encuentra una habitación adicional que, antiguamente, funcionó como barbería, con un encanto especial que la convierte en un espacio único, ideal para transformarla en oficina, estudio, taller o incluso en una pequeña tienda, gracias a su ubicación céntrica. En la parte superior, la casa cuenta con una azotea, un espacio al aire libre perfecto para disfrutar de las vistas al pueblo, relajarse o compartir comidas al aire libre mientras se disfruta del clima de Sayalonga. La propiedad incluye una parcela urbana en la parte trasera, con acceso a otra calle, ofreciendo una oportunidad única para construir una segunda vivienda independiente o para crear un amplio jardín privado con terraza, zona verde o huerto. Esta versátil parcela abre las puertas a múltiples posibilidades de expansión, adaptándose a diversos proyectos o necesidades. Situada a pocos pasos de la plaza principal de Sayalonga, esta casa permite disfrutar de la comodidad de tener todos los servicios esenciales, tiendas y restaurantes a un paso, además de estar bien conectada con el transporte y la vida social del pueblo. Perfecta para familias, parejas o como segunda residencia, esta casa ofrece el encanto de un hogar tradicional en una ubicación estratégica con excelente potencial de renovación o ampliación. ¡No dejes pasar la oportunidad de hacer tuyo este encantador rincón en Sayalonga y disfruta de todo lo que esta casa y su entorno tienen para ofrecer! Estamos encantados de poder presentar esta propiedad a usted pronto, ya sea personalmente o a través de la visión virtual. Porque este mundo, es único - como nuestra Axarquía. En Andalucía. En la Costa del Sol. Aquí, en el lado soleado de la vida...





Características:

Caracteristicas

Terraza Privada

Posición

Cerca de Golf

Cerca de Puerto

Cerca del Mar

Cerca de Tiendas

Cerca de Colegios

Ciudad

Cerca de Marina

Orientación

Sur

Estado

Buen estado de conservación

Vistas

Vistas Urbanas

Jardin

Jardín Comunitario